

# Fuego destruye casa en Mañihueico y causa muerte de dos amigos

**TRAGEDIA.** La emergencia ocurrió durante la madrugada. Una de las víctimas es hermano del concejal Pablo Chávez.

Marcelo Galindo  
[marcelo.galindo@diariollanquihue.cl](mailto:marcelo.galindo@diariollanquihue.cl)

**D**os amigos y vecinos murieron la madrugada de este martes en un incendio que destruyó por completo una vivienda ubicada en el sector rural de Mañihueico, a 5 kilómetros al norte de la localidad de Contao, en la comuna de Hualaihué.

Las causas del siniestro aún no están establecidas, pero el Ministerio Público instruyó que los peritajes fuesen realizados por personal de Carabineros del Laboratorio de Criminalística (Labocar) de Puerto Montt. A la emergencia, que se reportó alrededor de las 01:30 horas, concurrieron bomberos

de Contao y de Hualaihué, quienes evitaron la propagación de las llamas a otros inmuebles aledaños. Inicialmente, no se reportaron heridos y los daños parecían ser sólo materiales.

Sin embargo, "lamentablemente, durante la remoción de escombros, se encontraron dos cuerpos que habían sido afectados por el siniestro", ratificó Francisco Negrón, primer comandante del Cuerpo de Bomberos de la comuna de Hualaihué, confirmando así el fallecimiento de dos vecinos del sector Mañihueico.

**RESPUESTA DE EMERGENCIA**  
Según detalló Negrón, el hecho fue reportado por vecinos a las

01:28 horas, lo que activó el desplazamiento de los equipos. "A la una y media de la madrugada, a través del Retén Contao, se nos informó de un incendio estructural en el sector de Mañihueico, en la comuna de Hualaihué. Al lugar se dirigió la Primera Compañía de la localidad de Contao con sus dos unidades, para trabajar en una casa habitación de material ligero de dos pisos, la cual fue consumida en su totalidad", confirmó el comandante bomberil.

El inmueble resultó completamente destruido y, tras finalizar el combate del fuego, los voluntarios procedieron a la revisión de las ruinas, instante en que se confirmó la trage-



LA EMERGENCIA MOVILIZÓ A VOLUNTARIOS DE BOMBEROS DE CONTAO Y HUALAIHUÉ.

dia: dos cuerpos sin vida fueron hallados en el interior.

"Se informó inmediatamente a Carabineros del Retén Contao para las diligencias de rigor. El trabajo terminó a eso de las ocho de la mañana con la presencia de Labocar en el lugar", finalizó el oficial de bomberos, refiriéndose a la llegada de personal policial especializado para emprender las diligencias correspondientes.

**VECINOS Y AMIGOS**  
Julio Gallardo, concejal inde-

pendiente-RN, confirmó que ambas personas que perdieron la vida eran amigos y vecinos desde hace muchos años.

Las víctimas son Víctor Almonacid y Jorge Chávez, este último hermano del concejal Pablo Chávez de Renovación Nacional.

"Hacemos llegar un saludo afectuoso de condolencia a las familias que están en este momento pasando por un momento difícil. Fue un despertar más o menos complejo. Nos adherimos al sentimiento de

pesar y entregamos las condolencias a las familias Chávez y Almonacid", sostuvo el edil.

Según el concejal, en las zonas rurales y alejadas, más que vecinos, las personas suelen generar profundos lazos de amistad. Explicó que el inmueble destruido por las llamas era de propiedad de Jorge Chávez. "Eran amigos y, como se da en esta zona, acá con los vecinos en general somos amigos todos. El vecino Víctor Almonacid tenía su casa a sólo 150 metros". ☞